

# „TonArt“ besucht Reha-Zentrum

## Freundeskreises Quellenhof-Klinik lud die Sänger nach Bad Wildbad ein

PK – Pforzheims bekannter Chor „TonArt“ war auf Einladung des Freundeskreises Quellenhof-Klinik im Neurologischen Rehabilitationszentrum Quellenhof in Bad Wildbad zu Gast.

„Dem Freundeskreis ist es ein großes Anliegen, mit verschiedenen Aktivitäten den Patienten des Rehabilitationszentrums Begegnungen zu ermöglichen, die im Alltag nur schwer zu organisieren sind“, schreibt der Freundeskreis in einer Pressemitteilung. Dazu gehöre auch, dass Künstler der verschiedensten Richtungen in den Quellenhof eingeladen werden. Natürlich seien die Patienten der Rehabilitationseinrichtung dazu eingeladen. „Die Veranstaltungen richten sich aber auch an interessierte Zuhörer außerhalb der Klinik“.

Hier finde die zweite, wichtige Begegnung statt: „Gemeinsam genießen Patienten sowie Gäste aus Bad Wildbad und Umgebung die Darbietungen.“ Dabei stehe nicht mehr die Behinderung im Vordergrund, sondern der gemeinsame Kunstgenuss.

„Barrieren fallen und die gemeinsame Freude an der Musik gilt es zu genießen“. Dabei sei es gar nicht einfach

gewesen, so Rita Raidt, Vorstandsvorsitzende des Freundeskreises, den renommierten Pforzheimer Chor für diesen Abend zu gewinnen. „Der Wille war auf beiden Seiten vorhanden und nach einem Jahr Vorarbeit war schließlich doch eine zeitliche Absprache für das Konzert möglich geworden.“ Gelohnt habe sich die Anstrengung allemal: „In einem einhalbstündigen Programm präsentierte TonArt ein abwechslungsreiches Bild von rhythmischen und auch ruhigen Stücken aus dem diesjährigen Sommerkonzert ‚Songs on the rocks‘.“ Als der Chor mit dem Titel „Here Comes The Sun“ einzog, war die Stimmung im Saal

bereits hervorragend. Der spätere, anhaltende Applaus wurde durch Zugaben belohnt.

„Das Publikum verließ das Konzert in ausgezeichneter Stimmung“, so der Freundeskreis. Von den Liedern berührt aber auch angeregt kamen Fragen nach der Wiederholung solcher Konzerte des Chores „TonArt“ auf. Angeregt und berührt waren aber auch die Chormitglieder. Der nächste Termin in Bad Wildbad steht auch schon vor der Tür. Am Samstag, 9. Dezember, tritt der Chor wieder auf – diesmal mit einem adventlichen Konzert in der evangelischen Kirche in Bad Wildbad.



MIT GROSSER BEGEISTERUNG sangen die TonArt-Sänger im Neurologischen Rehabilitationszentrum Quellenhof in Bad Wildbad.

Foto: PK